



UNIVERSIDAD DE LAS REGIONES AUTÓNOMAS DE LA COSTA CARIBE NICARAGÜENSE (URACCAN) SECRETARÍA GENERAL

COMUNICADO

Al: A los pueblos indígenas, afrodescendientes, mestizos y otras comunidades étnicas de la Costa Caribe de Nicaragua, Nicaragua, Abya Yala y del mundo.

ASUNTO: Nuevas autoridades de la URACCAN.

Por este medio, damos a conocer que el día de ayer seis de julio de dos mil veintidós, se reunió el Honorable Consejo Universitario de URACCAN (CUU) en sesión extraordinaria para conocer y aprobar el Anteproyecto de Reforma de los Estatutos de la Universidad; conocer de la renuncia por razones de salud de la magnífica Rectora **Dra. Alta Suzanne Hooker Blandford**, a quien reconocemos su trayectoria como líder mujer afrodescendiente y sus grandes aportes al fortalecimiento y consolidación del modelo de universidad comunitario intercultural, la Autonomía de la Costa Caribe y de Nicaragua como país multiétnico, plurilingüe e intercultural. El Honorable Consejo Universitario de URACCAN después de aceptar con tristeza la renuncia de la Dra. Hooker, ha procedido a elegir y designar a las nuevas autoridades interinas siguientes: **Ilenia Arillery García Peralta**, mayor edad, casada, Mestiza Costeña, Ingeniera Agroforestal y Dasónama en Administración y Manejo de Bosques, Licenciada en Derecho, Maestría en Gerencia Estratégica, nicaragüense y con domicilio en la Ciudad de Bluefields, RACCS, en el cargo de Rectora de la Universidad URACCAN y **Victor Ronald Zúniga Morales**, mayor de edad, casado, Mestizo Costeño, Ingeniero Forestal, Maestría en Desarrollo Rural, nicaragüense y con domicilio en la ciudad de Siuna, RACCN, en el cargo de Vicerrector General.

Dado en la ciudad de Managua, a los siete días del mes de julio del año dos mil veintidós.

Dr. José Luis Saballos Velásquez
Secretario General